
 

 

CHECKLISTE UND ANTRAGSFORMULAR FÜR EIN VISUM ZUR EINFACHEN EINREISE  

 
1. BITTE BEACHTEN SIE: Diese Checkliste MUSS gemeinsam mit Ihren Unterlagen eingereicht werden in die deutsche ODER 

englische Fassung. Sie bestätigen mit Ihrer Unterschrift, dass Sie alle erforderlichen Unterlagen eingereicht haben. Ihr Antrag 

wird abgelehnt, sollte dieser unvollständig  sein.  Bitte  tackern  Sie  die  Unterlagen  nicht  zusammen. 

2. Diesen Antrag gilt nicht für Inhaber der Reisepässe folgenden Ländern: Afghanistan, Armenien, Aserbaidschan, 

Demokratische Republik Korea (zuvor Nordkorea), Eritrea, Irak, Jordanien, Kosovo, Libanon, Palästina, Somalia, Syrien, 

Tadschikistan, Jemen UND Staatenlose Personen oder Inhaber von Reiseausweise für Ausländer, einschlieβlich anerkannte 

Flüchtlinge, die im Besitz eines UN Reiseausweise für Flüchtlinge sind. Solche Antragsteller benotigen ein 

genehmigungspflichtiges „Referred Visa“. Der Antrag dafür finden Sie auf die Botschaftswebseite. 

3. Kinder bis zum 16. Geburtstag benötigen kein Visa. Bitte schicken Sie deren Unterlagen nicht. 

4. Bearbeitungsdaur: ungefähr 5- 8 Werktage bei persönlich abgegebenen Anträgen und 2-3 Wochen bei per Post eingesandten 

Anträgen.  

5. Die Visagebühren werden NICHT zurückerstattet. Gehen Sie sicher, dass Sie im Besitz ALLER benötigten Antragsunterlagen 

sind und die Bearbeitungsdauer ausreichend ist, bevor Sie die jeweilige Gebühr überweisen. 

6. Jeden Antragsteller muss einen Wohnsitz in unsere Akkreditierungsländern nachweisen (DEU/ROU/BGR). 

 

 Der Antrag muss folgende Unterlagen beinhalten: 

 

1. Sorgfältig ausgefülltes Antragsformular FORM 22. (Unten angehängt). 

2. Eine Kopie der Flugbestätigung/Reiseunterlagen UND eine Kopie Ihrer Meldebescheinigung ODER Personalausweis . 

3. Für Nicht-EU-Bürger:  Eine Kopie der Aufenthaltstitel für Deutschland 

4. Reisepass im Original mit noch mindestens sechsmonatiger Gültigkeit am Tag der Einreise in Kenia. 

5. Ein Passfoto (Bitte in der rechten oberen Ecke des Antragsformular FORM 22 festkleben). 

6. Für die Rücksendung des Reisepasses: Ein DHL EXPRESSEASY PREPAID NATIONAL™ Versandtasche und eine 

EXPRESSEASY PREPAIDNATIONAL ZUSATZMARKE von der Deutsche Post. Tragen Sie die Name, Adresse and 

Telefonnummer unter “Empfänger” und die Adresse der Botschaft unter „Absender“ für die Rücksendung des Reisepasses. 

*Persönlich eingereichte Anträge können wieder abgeholt werden. Sie brauchen keinen Umschlag wenn Sie selber abholen. 

 

7. Gebühr: 40,00 Euro zahlbar per Banküberweisung (an Embassy of the Republic of Kenya IBAN: 

DE63100400000266014004 - bitte fügen Sie Ihrem Antrag eine Kopie des Überweisungsbelegs bei) ODER EC-Karte für 

persönlich eingereichte Anträge. Barzahlungen werden nicht akzeptiert. 

 

Hiermit bestätige ich, dass ich die sechs oben aufgeführten Anforderungen erfülle, und dass ich mir bewusst bin, dass mein 

Antrag abgelehnt wird, wenn diese Anforderungen nicht erfüllt sind. 

 

------------------------------------------------------------------------------------   ---------------------------------------------------------- 

               Name        Datum/Unterschrift 



 

 

 

               SINGLE JOURNEY VISA CHECKLIST AND APPLICATION FORM 

 
1. IMPORTANT: This checklist MUST be  submitted  along  with  your  application in either the English or German version,  to  

confirm that you have read and provided all  of  the  necessary  documents.  Failure to adhere   to these   requirements   will   lead   

to   your    application    being    rejected.    Do not   staple   the documents. 

2. This application is not for passport holders from the following countries: Afghanistan, Armenia, Azerbaijan, Democratic Republic 

of Korea (North Korea), Eritrea, Iraq, Jordan, Kosovo, Lebanon, Palestine, Somalia, Syria, Tajikistan, Yemen AND Stateless 

individuals or those holding Travel Documents for Foreigners including recognized refugees holding the United Nations Refugee 

Travel Document. Such applicants should apply for a Referred Visa. The Referred Visa application is available on the Embassy 

website. 

3. Children under the age of 16 do not require Visas. Do not send any documents for children under 16. 

4. Processing time: Personal deliveries:  5-8 working days. Postal deliveries:  2-3 weeks  

5. The visa fee is non-refundable. Applicants are therefore advised to ensure  that  all  application requirements are met  and  ample  

processing  time  considered  before transferring the required  fees. 

6. Proof of residence: The applicant must prove that they are residents of Germany, Romania or Bulgaria. 

 The application MUST contain ALL of the following: 

 

1. Duly filled Application FORM 22, which is attached after this checklist. 

2. A copy of the flight ticket/travel booking AND a photocopy of your official residential registration OR German ID card. 

3. For Non- EU Nationals: A copy of the residence permit for Germany. 

4. Original Passport with validity of not less than 6 months on the date of arrival in Kenya. 

5. One passport size photo. Kindly stick it firmly with glue on the top right side of the application FORM 22. 

6. For sending back your passport: A DHL EXPRESSEASY PREPAID NATIONAL™ Versandtasche and 1 (one) EXPRESSEASY 

PREPAID NATIONAL ZUSATZMARKE from the post office and enter the name, address and phone number of the recipient under 

“Empfänger” and the Embassy address details on the “Absender”  field, for sending back the passport. Applications delivered 

personally can also be picked up. 

 

7. A bank transfer receipt for the visa fees of Euros 40.00 payable to the following account of the Embassy of the Republic of Kenya: 

IBAN: DE63100400000266014004) OR EC Debit card for applications delivered personally. Cash payments will not be accepted. 

 

                I hereby confirm that I have complied with all six of the above stated requirements and I am fully aware that my application will 

be  rejected for failure to comply with the above requirements. 

 

------------------------------------------------------------------------------   ---------------------------------------------------------- 

           Applicants Name     Signature/Date 

 

 

 



 
 

    APPLICATION FORM FOR A VISA                  
        (To be completed in Block Letters 
 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

Telephone: (030) 25 92 66 0 

(Nur von 9 -13 Uhr erreichbar) 

Fax: (030) 25 92 66 50 

Email:  visa@kenyaembassyberlin.de 

 

EMBASSY OF THE REPUBLIC OF 

                       KENYA 

                 Markgrafenstr. 63 

                   10969 Berlin 

G 

 
     Kleben Sie das 

Foto hier 

 

Stick the 

photograph here 

mailto:office@kenyaembassyberlin.de


 

 
7.  Full names and addresses of Hotels/Places/Firms/Friends or Relatives to be visited in Kenya 

 (vollständige Adresse in Kenia) 
 

                 .................................................................................................................................................................................. 
 

               Telephone/Cell no: .................................................................................................................................................. 

(Tel.-Nr.) 

         Email:.......................................................................................................................................................................... 

(Emailadresse ) 

8. Dates and Duration of previous visits to Kenya .................................................................................................. 

( Daten und Dauer frühere Keniabesuche).......................................................................................................................................................... 

 

9. Will you be returning to your Country of Residence/Domicile? ...................................................................... 
(Werden Sie zum Land Ihrer gewohnlichen Aufenthalts zurückkehren?) 

 

10. Have you been previously denied entry into Kenya? lf yes state when and reasons given. 
(Wurde Ihnen bereits einmal die Einreise nach Kenia verweigert? Wenn ja, bitte wann und warum angeben) 
 
 
............................................................................................................................................................................. 

 

11. Have you ever been convicted of any offence under any system of law? lf yes give offence and 

penaIty?(Sind Sie jemals in einem Land wegen einer Straftat verurteilt worden? 7ÅÎÎ ÊÁȟ 3ÔÒÁÆÔÁÔ Ǫ 3ÔÒÁÆÍÁɼ ÁÎÇÅÂÅÎ) 

 
........................................................................................................................................................ 
 

........................................................................................................................................................  
 
 

I, ȣȣȣȣȣȣȣȣȣȣȣȣȣȣȣȣȣȣȣȣȣȣȣȣȣȣȣȣȣȣȣȣȣȣȣȣȣȣ (insert name) understand that if any 
of the particulars furnished  above are found to be incorrect or  if any relevant information is found to be 
withheld  or suppressed, the visa  is liable to be cancelled 
)ÃÈ ȣȢȢȢȢȢȢȢȢȢ     (Name OBEN einfügen) verstehe, dass falls die von mir oben gemachten Angaben sich als falsch 
heraustellen oder wichtige Angaben zurück oder verschwigen wurden, das Visum seine Gültigkeit verliert.  

 
 
 

(Signature of applicant) ............................................................  Date ............................................ 
(Unterschrift des Antragstellers)                       (Datum) 

 

NOTE: 
(Anmerkung) 
 

(a) Incomplete applications will be rejected. (unvollständige Anträge werden abgelehnt) 

(b) The possession of a visa is not the final authority the Republic of Kenya. 

(Der Besitz eines Visums bedeutet nicht die endgültige Berechtigung zur Einreise nach Kenia) 

(c) Engaging in any form of business or employment without a requisite permit or pass is an offence. 

(Jede Aufnahme von Geschäften oder Arbeit ohne eine entsprechende Erlaubnis gilt als Straftat) 

FOR OFFICIAL USE 

(für amtliche Zwecke) 

 

 

 

 

 

 

 

 


